

2017（平成 29）年 10 月 15 日

2017（平成 29）年度 京都府私立中学高等学校情報科研究会

秋期研究会 実施要項

はじめに

2020 年の小学校からのプログラミング教育必修化を受け、小中高ではそれぞれどのようにプログラミング教育をしていくのか、それまでに何をどう準備していくのか、ということが大きな課題となっています。そこで、今年度の秋期研究会ではプログラミング教育をテーマに掲げ、NHK for School での実践やロボットを活用した授業実践など、プログラミング教育に関するさまざまな事例を紹介していただき、みなさんでこれからのプログラミング教育について考えていく大切な機会にしていきたいと思っています。

研究会終了後には近隣で懇親会も開催しますので、よろしければそちらもご参加ください。

本日のプログラム

1. 講演日時 2017 年 10 月 15 日（日） 13:15～16:15
2. 研究目標 「NHK での実践をもとに高校生のプログラミング教育について考える」
3. プログラム
 - 13:15～13:20 開会挨拶

 - 13:20～14:50 講演「NHK for School について」
講師： NHK 放送研修センター・日本語センター 齊藤寿朗 氏
 - 15:00～16:00 講演「NHK 番組活用からプログラミング（論理的思考力育成）」
講師： 関西学院千里国際中等部・高等部 教諭 米田 謙三 氏

 - 16:00～16:10 質疑応答

 - 16:10～16:15 閉会挨拶

次回 研究会のご案内

次回は冬期研究会が 1,2 月頃に開催されます。

内容は、エムボットをつかったロボットプログラミングに関するワークショップなどをテーマとしています。実際に製品にふれることもできる予定ですので、ぜひともご参加ください。

詳細は、決まり次第、ご案内を各校にお送りするとともに HP に掲載いたします。

京都府私立中高情報科研究会 公式 Facebook ページ
<https://www.facebook.com/kyotoshigakuinfo>